

Selanjutnya dikatakan bahwa didalam peranan terdapat dua macam harapan. *Pertama*, harapan-harapan dari masyarakat terdapat pemegang peran atau kewajiban-kewajiban dari pemegang peran. *Kedua*, pemegang peran terhadap masyarakat atau terhadap orang-orang yang berhubungan dengannya dalam menjalankan perannya atau kewajibannya. Dengan teori ini diharapkan dapat dianalisis Sejarah dan Perkembangan Majelis Tarjih Muhammadiyah pada masa K.H Mas Mansyur Tahun 1928-1946.

F. Penelitian Terdahulu

Setelah penulis melakukan kajian pustaka, dengan mencari naskah hasil penelitian-penelitian sebelumnya yang berhubungan dengan permasalahan yang akan penulis teliti. Penulis menemukan beberapa penelitian terdahulu yaitu tentang :

1. Skripsi dengan judul, (2014). Perjuangan K.H. Mas Mansyur Pada Masa Pergerakan Nasional Indonesia 1915-1945. Yang ditulis oleh Adnan Rafsanjani, Mahasiswa Program Studi Ilmu Sejarah, Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Yogyakarta. Dalam skripsi ini membahas tentang perjuangan K.H. Mas Mansyur pada masa Pergerakan Nasional Indonesia 1915-1945.
2. Skripsi dengan judul, (1990) Majelis Tarjih Muhammadiyah Sebuah Kajian Tentang Kelahiran dan Perkembangan (1927-1989). Yang ditulis oleh Siti Jamhariyah, mahasiswi Jurusan Sejarah dan Kebudayaan Islam, Fakultas Adab Institut Agama Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta. Dalam skripsi ini membahas tentang Situasi dan

kondisi umat Islam menjelang lahirnya majelis Tarjih, baik situasi keagamaan, situasi sosial budaya dan politik, dan juga keadaan organisasi Muhammadiyah. Langkah-langkah Muhammadiyah dalam menetapkan hukum, dasar-dasar yang dipakai Muhammadiyah dalam menetapkan hukum, dan juga sumbagsih Majelis Tarjih terhadap Perkembangan hukum di Indonesia. Majelis Tarjih dari masa ke masa, dari awal berdirinya sampai perkembangannya hingga sekarang.

3. Skripsi dengan judul, (2014) Peranan K.H. Mas Mansyur Dalam Perkembangan Muhammadiyah (1937-1942). Yang ditulis oleh Fitri Apriliyanti (1000908), Mahasiswi Program Studi Departemen Pendidikan Sejarah, Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, Universitas Pendidikan Indonesia, Bandung. Skripsi ini membahas tentang Peranan K.H. Mas Mansyur dalam Perkembangan Muhammadiyah selama 5 tahun.
4. Skripsi dengan judul, (2013). Studi Komparatif Fatwa Majelis Tarjih Muhammadiyah dan Bahtsul Masa'il Nahdlatul Ulama Tentang Istinbath Hukum Merokok. Yang ditulis oleh Aba Doni Abdulloh (100009037), Mahasiswa Program Studi Muamalah, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Surakarta. Skripsi ini membahas tentang Hukum-hukum merokok dalam majelis tarjih dan bahtsul masa'il Nahdlatul Ulama.

Dalam penelitian sebelumnya sama-sama melakukan penelitian tentang Tarjih dan Muhammadiyah. Namun bentuk kajian yang menjadi

alur penulisan dalam penelitian ini. terakhir daftar pustaka sebagai bahan-bahan rujukan dalam penulisan skripsi.

Bab kedua, pada bab ini membahas tentang Biografi K. H. Mas Mansyur, latar belakang keluarga K.H. Mas Mansyur, latar belakang pendidikan K.H. Mas Mansyur, Karir dan Karya K.H. Mas Mansyur selama menjabat sebagai ketua pertama Majelis Tarjih Muhammadiyah tahun 1928-1946.

Bab ketiga menguraikan tentang sejarah lahirnya Majelis Tarjih Muhammadiyah, Faktor-faktor yang melatar belakangi lahirnya Majelis Tarjih Muhammadiyah, Tokoh yang berpengaruh dalam Majelis Tarjih Muhammadiyah, Tugas dan Wewenang Majelis Tarjih, Visi dan Misi Majelis Tarjih.

Bab keempat, pada bab ini menjelaskan tentang kebijakan K.H. Mas Mansyur dalam Majelis Tarjih, Penetapan Manhaj Tarjih dan Munas Tarjih pada masa K.H. Mas Mansyur 1928-1946.

Bab kelima penutup, yang memuat kesimpulan dan saran yaitu berupa kesimpulan dari hasil penelitian yang merupakan jawaban dari masalah yang ada.